

牛頸区ホームページは大野城市と南コミュニティホームページのリンク集からもご覧になれます

間お疲れ様でした。
☆音楽サロン
二五日、今年度最後の音楽サロン
ンが開催されました。みんなで
「朧月夜」・「美しい十代」・「高校
三年生」を歌いました。また、樂
器を持つて「高原列車は行く」の
曲に合わせて、楽しく体を動かさ
っていました。これからも音楽に
親しみ、健康で過ごされてください。



☆音楽サロン

二五日、今年度最後の音楽サロ／が開催されました。みんなで

ダ・簡単ちらし寿司などを作り一年を振り返りながら楽しく食事会をしました。とても美味しい料理でした。一年間お疲れ様でした。

十三日、閉講式が行われました。学級長挨拶、区長挨拶に続き、栄養士の山崎京子様から健康寿命が延びてているのは、食生活・医療・生活環境によるものとの話をいただきました。

生活を見直し、健康寿命を延ばしましよう。また、今回は、さつまいもの塩きんぴら・ミモザサラ

☆食生活改善推進会



【三月の行事報告】 ★南コミ芸能発表会

一日、南地区七団が合同で芸能発表をしました。牛頸団からは、眺聖流眺聖会・JokeLani大野城・哲水流泉州吟詠会・力プアレイ・イリマ教室の皆様が出演し、日頃の成果を発表されていました。

【四月の主な行事】

「の会」では、区内3か所で野良猫の世話をしています。現在、約二十四匹を管理し、内十七匹に避妊・去勢手術を行いました。活動場所では子猫が新たに生まれることはなくなりましたが、まだ野良猫が増えている所も見受けられます。「牛頸猫の会」に入つて活動して頂ければ、無料手術券や餌の支給が可能です。不幸な猫を増やさないために、皆様のご理解・ご協力を宜しくお願ひします。



☆牛頸区通常総会
二十日、十時から集会室
は隣組長会で配付しますの
容をご一読ください。多く
す。また、欠席される方は
民館へご提出を十八日まで
【区からのお知らせ】
ひらのつ子見守り隊募集

を開催します。内容は、通常総会資料配付、クリーンシティおおのじようの実施説明、区費徴収についての説明、日本赤十字活動資金の協力依頼、牛頸区情報・南コミ通信の配付などです。新隣組長の皆様は、十九時三十分までに集会室へご集合をお願いします。

☆牛頸区通常総会

二十日、十時から集会室にて開催します。総会資料は隣組長会で配付しますので、その後受け取られて内容をご一読ください。多くの方のご出席を御願いします。また、欠席される方は委任状の提出を隣組長が公民館へご提出を十八日までにお願いします。

『四月の行事予定

十一日	狂犬病予防接種
十二日	隣組長会
二十日	通常総会
二一日	おせつたいひき
二二日	足元気教室
二四日	評議員会
二五日	福祉推進委員会
二六日	南コミ定例総会
二九日	休館日（昭和の日）
【五月の行事予定】	
三日～六日	休館日
七日	あいあいくらぶ
八日	食生活改善推進会
十日	公民館運営協議会
十一日	クリーンシティお、平野小合同運動会
二四日	平野小合同運動会
二七日	足元気教室
三一日	天体観測会



【地域の行事 おせつたい

四月二一日、「お大師様の春まつり」として牛頸区内（井手・丸隈・原・大立寺・中通り・横峰・畠ヶ坂・月の浦・胴の元・月の浦・平田）でまつりが行われます。地域の方がお菓子を準備して子ども達を待っています。大子堂にお賽銭をあげてお参りするなど、お菓子がもらえます。交通安全に気を付けて回ってみてください。

